

Daily magazine

17 May 2015







## SPA HIGH-TECH

L-Raphael, l'expert suisse des thérapies anti-âge dernier cri, a élu domicile au *Grand Hyatt Cannes Hôtel Martinez*. On se presse dans son spa pour bénéficier du tout nouveau soin cabine *Diamond Oxy Lift*. Sans oublier de repartir avec l'un des produits de la gamme maison à base d'ingrédients issus de la mer Morte. *Energie, Calme, Détoxification...* avec de tels intitulés, on est sûre de trouver celui qui collera à notre humeur. Spa L-Raphael, *Grand Hyatt Cannes Hôtel Martinez*.





HI-TECH SPA. L.Raphael, the Swiss expert in the latest anti-ageing therapies, has set up shop at the *Grand Hyatt Cannes Hôtel Martinez*. Customers will flock to its spa to enjoy the brand new *Diamond Oxy Lift* cabin care. Not forgetting to leave with one of the range's products made from ingredients from the Dead Sea. *Energy, Tranquillity, Detox...* with names like these, you are sure to find something to match your mood. Spa L.Raphael, *Grand Hyatt Cannes Hôtel Martinez*.